

Zehnjähriges Jubiläum

Die Wahl zum „Broker des Jahres“

Am 15. März startete unter www.brokerwahl.de die Wahl zum „Broker des Jahres 2010“. Dabei haben Finanzinteressierte bis zum 18. April auch in diesem Jahr wieder die Möglichkeit, unter über 40 Online-Brokern ihren Favoriten zu wählen.



Vordere Reihe von links: David Ernsting (Broker-Test.de), Stefan Müller (flatex), Ralf Müller (flatex), Matthias Hach (ViTrade), Michael Bußhaus (OnVista), Daniel Schneider (comdirect), Malte Rubruck (comdirect), Mike Michal (Börse Stuttgart). Hintere Reihe von links: Carsten Lücking (Interactive Brokers), Kai Friedrich (Cortal Consors), Dirk Althoff (Cortal Consors), Jürgen Eikenbusch (DAB bank), Thomas Busch (Forexone), Stefan Becker (Saxo Bank).

Das Event, im deutschsprachigen Raum übrigens das größte seiner Art, feiert in diesem Jahr seinen zehnten Geburtstag. 2009 stimmten knapp 60 000 Teilnehmer ab und wählten ihren persönlichen Lieblingsbroker. Zu den Siegern zählten dabei unter anderem Branchengrößen wie die comdirect, Cortal Consors und die DAB bank, aber auch Spezialisten wie CMC Markets und die Royal Bank of Scotland. Insgesamt gab es in vielen Kategorien bis zur letzten Minute ein Kopf-an-Kopf-Rennen um den begehrten Titel.

Die Wahl 2010

Auch in diesem Jahr stellen sich wieder zirka 40 Broker dem Votum ihrer Kunden und lassen diese in acht Kategorien abstimmen. Neben den bereits bekannten Kategorien „Online-Broker“, „Daytrade-Broker“, „Forex-Broker“, „CFD-Broker“,

„Fonds-Broker“, „Futures-Broker“ und „Zertifikate-Broker“ wird erstmals auch der „ETF-Broker des Jahres“ ermittelt.

Die Teilnehmer des Votings können sich auch 2010 auf exklusive Preise freuen; so zum Beispiel auf einen Luxusurlaub für zwei Personen in einem 5 Sterne Hotel am Gardasee, auf das neue iPad oder ein Buchpaket des Gabler Verlags im Wert von 500 Euro. Dazu kommen zahlreiche, speziell auf Trader zugeschnittene Preise der Medienpartner von Broker-Test.de.

Das Finale findet wie gewohnt auf der Finanzmesse Invest in Stuttgart statt. Hier blickt man trotz des eher schwachen Börsenjahres optimistisch nach vorne – was angesichts der mit insgesamt 15 000 Besuchern sehr erfolgreichen Messe 2009 berechtigt scheint. Im Rahmen der Invest präsentieren sich Banken, Online-Broker, Wertpapierhändler und -emittenten, Fondsgesellschaften sowie börsennotierte AGs aus

dem In- und Ausland und stellen ihre neuesten Produkte und Dienstleistungen vor.

Einer der Höhepunkte im Rahmenprogramm der Invest wird dabei die Preisverleihung der „Wahl zum Broker des Jahres 2010“ sein, die am Samstag, den 24. April um 16:30 Uhr auf der Bühne der Börse Stuttgart stattfindet. Eine hochran-

die Wahl zum ETF-Broker des Jahres. In diesem Bereich tummelt sich auf dem deutschen Markt eine Reihe von Aspiranten, die sich berechnete Hoffnungen auf einen Sieg in diesem wachstumsstarken Segment machen dürfen.

Tolle Preise

Jetzt schon gewonnen haben die Teilnehmer. Unter allen registrierten Stimmen werden wieder lukrative Preise verlost. Der Hauptpreis ist ein traumhafter 5-tägiger Luxusurlaub im 5 Sterne Hotel „Grand Hotel Fasano“ am Gardasee. Nicht weniger zu verachten ist das nagelneue Apple iPad. Noch ist es nicht auf dem Markt, aber schon sprechen alle davon: Und einer der glücklichen Voting-Teilnehmer wird das iPad als einer der ersten überhaupt in seinen Händen halten. Dabei gibt es nicht die kleine Version mit 16 oder 32 GB, sondern die größte Ausstattung mit 64 GB und WiFi. Des Weiteren wird unter allen Teilnehmern ein Buchpaket des Gabler Verlages, einem der führenden deutschen Wirtschaftsverlage, im Gesamtwert von 500 Euro verlost. Weitere Gewinne sind Abonnements des TRADERS' Magazins, des ChartTraders der finanzpark AG, des Devisen-Alarms, des Bankmagazines und des Versicherungsmagazins oder aber auch eine kostenlose Trading Software aus dem Hause Teletrader. Die Teilnahme lohnt sich also.

Veranstalter

Veranstalter des Ganzen ist das führende deutsche Online-Brokerage-Portal Broker-Test.de. Neben der Vorstellung von Brokern bieten diese Webseite zusätzlich Vergleiche der Broker untereinander sowie eine monatliche Analyse der aktuellen Gebühren der Online-Broker. Diese wird jeweils am Monatsanfang in Form des Transaktionskosten-Index veröffentlicht. Organisator der Veranstaltung ist in diesem Jahr erstmals die Garno Media GmbH aus Berlin. ■

Wählen Sie Ihren Lieblings-Broker und gewinnen Sie tolle Preise!

gig besetzte Podiumsdiskussion rahmt das Event. Moderiert wird die Veranstaltung von dem beliebten n-tv Börsenkorrespondenten Holger Scholze und dem Derivate-Experten der Börse Stuttgart Mike Michal.

Rückblick

Im letzten Jahr konnte sich comdirect den Sieg in der Hauptkategorie „Online-Broker“ knapp vor Cortal Consors sichern. Einen relativ knappen Sieg gab es bei den „Zertifikate-Brokern“. Hier landete wieder die DAB bank auf dem Siegerpodest – eine Haaresbreite vor flatex. In beiden Kategorien dürfte es auch dieses Jahr wieder sehr spannend werden. Das Gleiche gilt für die CFD-Broker. CMC Markets war hier bisher der Platzhirsch, knapp gefolgt von der Royal Bank of Scotland. In 2010 dürften aber auch CFD Broker wie flatex und WH Selfinvest eine stärkere Rolle spielen. Einen Zweikampf gab es zuletzt in der Kategorie „Fonds-Broker“, den die comdirect knapp vor Cortal Consors für sich entscheiden konnte. Den knappsten Ausgang gab es im letzten Jahr bei den „Daytrade-Brokern“. Hier gewann Cortal Consors das Foto-Finish vor flatex. Enge Entscheidungen wird es auch in diesem Jahr wieder geben. Neu im Repertoire ist allerdings

